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Aujourd'hui 29 mars 2022, à 14h09,

le Conseil Municipal de la Ville de Bordeaux s'est réuni à Bordeaux, sous la présidence de

Monsieur Pierre HURMIC - Maire

Sauf de 17h35 à 17h55 Madame Claudine BICHET

Etaient Présents :

Monsieur Bernard-Louis BLANC présent à partir de 14h34, Madame Nathalie DELATTRE présente à partir de 14h37,
Monsieur Nicolas PEREIRA présent à partir de 14h37,

Excusés :



Question du groupe Bordeaux en Luttes proposée par
Evelyne Cervantes Descubes au sujet d'Euratlantique

Madame  Evelyne  CERVANTES-DESCUBES,  Conseillère  municipale,  présente  le  rapport
suivant :

Mesdames, Messieurs,

Monsieur le Maire, 

La contestation enfle au niveau d’Euratlantique. Le collectif Amédée Saint Germain nous alerte
depuis déjà quelque temps et un deuxième collectif a été créé pour contester ce projet : les
Amédindiens. Ce collectif concerne les habitant.e.s des HLM qui risquent d’être détruits.

Force est de constater que malgré la concertation que vous avez entamé vous n’avez obtenu
d’Euratlantique que des changements à la marge bien loin des promesses d’arrêt du projet que
vous formuliez il y a un an.

Nous faisons suivre ici les revendications des collectifs : 

 un parc de 2 hectares 5

 ne pas raser les HLM pour ne pas chasser du quartier les plus précaires

 créer un espace démocratique : proposition de réutiliser la hall de la SNCF

 maintenir les derniers arbres du quartier : 4 platanes et un marronnier 

En contrepartie vous proposez un parc de 1,2 hectare, de raser les HLM existants, de faire 8
tours allant de 4 à 11 niveaux et d’être le maire qui laisse abattre les derniers arbres à cet
endroit.  Nous sommes très loin de votre engagement de bâtiments frugaux ou d’urbanisme
apaisé.

Nous avons assisté à une réunion des élu.e.s avec la personne qui a repris le projet. Cette
dernière affirme qu’il n’y a plus d’habitant.e.s dans les bâtiments qui vont être détruits et que les
arbres  qui  vont  être  abattus  sont  malades.  Ce  sont  des  mensonges  !  Il  faut  absolument
empêcher l’expulsion de familles qui vivent ici depuis longtemps.

Les relations entre les habitants et Euratlantique se tendent. Nous savons les manières de faire
des  promoteurs  qui  se  croient  au-dessus  des  lois.  Le  Conseil  Municipal  doit  apporter  son
soutien plein et entier aux habitants ainsi qu’entendre enfin leurs revendications.

Fait et Délibéré à Bordeaux, le 29 mars 2022

P/EXPEDITION CONFORME,



Madame Evelyne CERVANTES-DESCUBES


